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~市内高校サッカー部員向け4級審判員認定講習会を実施~
5月28日(火)に岩見沢農業高等学校にて、岩見沢農業高等学校、岩見沢東高等学校、岩見沢緑陵高等学

校のサッカー部員を対象としたサッカー4級審判員認定講習会を実施しました。当日は、矢野2級審判イ
ンストラクターの講義を受講いただき、競技規則について、実際の試合での審判の方法などについて学習
してもらいました。プレーヤーとして競技規則の知識を試合に活かすことはもちろん、今後プリンスリー
グなどの公式戦での審判活動に積極的に参加してほしいと思っております。
各校の受講者よりコメントをもらいましたのでご紹介させていただきます。
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岩見沢東高校 1年 冬野さん
①オフサイドルールをしっかり知ることができた。副審として判定を理由づけて示す必要を理解した。
②ルール改正の情報を知ることができて良かった。
③ハンドとなる、ならないの基準のあり方を学習することができた。

岩見沢緑陵高校 1年 成田さん
今回の講習を受けて、オフサイドやファールの種類、間接ＦＫ・直接ＦＫの違いやハンドのルール
改正の部分について確認することができました。
特にハンドのルール改正については、意図的にプレーされていなければハンドにならない事や、意
図的で無くても直接ゴールに結びつくような場合はハンドになる可能性があることを知ることが出来
ました。
また、オフサイドやファールの事例の映像を見ることで、プレーヤーとしても参考になる部分が有
り、プレーの質の向上につながったと思います。良い経験が出来ました。

岩見沢農業高校 2年 櫻井さん
講習をしてくださった矢野さん、今日はわざわざ学校に足を運んでくださり、講習を実施していた
だきとても感謝しています。この講習は、私のサッカーの理解力を上げるだけでなく、私自身の自信
や、サッカーへの興味をより高めることが出来る良い機会になりました。今回の講習はマネージャー
として参加させていただいたのですが、選手・マネージャー関係なく、質問をしてくださったり、と
ても楽しくサッカーのルールを学べました。説明も、動画などを挟むことによってとても分かりやす
く聞くことができ、初心者の私でも理解することができました。レフェリーになるメリットなども教
えていただき、レフェリーも楽しそうだなと思いました！この講習を企画し、実施してくださった皆
様に感謝しています。この講習を糧に、より、選手を支えていけるように頑張っていきたいです！

6月1日には道央プリンス2部で緑陵生が副審デビューしました！⇧


